



Indicadores económicos al alza en China

Description

El crecimiento industrial y de servicios, el aumento en las expectativas sociales, así como la estabilidad en el empleo y los precios marcaron recuperación económica en China, aseguraron hoy fuentes oficiales.

De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE), en noviembre la economía mantuvo un desempeño positivo, impulsado por la implementación de políticas macroeconómicas.

La producción nacional de granos alcanzó un total de 706,5 millones de toneladas, un incremento del 1,6 por ciento respecto al año anterior, con lo cual superó por primera vez la marca de las 700 millones de toneladas.

El área de cultivo aumentó un 0,3 por ciento, mientras que el rendimiento por unidad se incrementó un 1,3 por ciento.

En el sector industrial, el valor añadido de las empresas de escala significativa creció un 5,4 por ciento interanual en noviembre, con un ritmo más acelerado en la fabricación de equipos y alta tecnología.

La producción de vehículos eléctricos, robots industriales y circuitos integrados registró aumentos del 51,1 por ciento, 29,3 por ciento y 8,7 por ciento, respectivamente.

El sector servicios también presentó un crecimiento del 6,1 por ciento en su índice de producción, con avances destacados en tecnologías de la información, servicios financieros y actividades de arrendamiento y negocios.

Según los datos, el índice de actividad empresarial en este sector alcanzó el 50,1 por ciento, lo cual reflejó un dinamismo constante.

Las ventas minoristas totalizaron 4,37 billones de yuanes (607,2 mil millones de dólares) en noviembre, un aumento del tres por ciento interanual, con un fuerte impulso en lo relacionado con la renovación de bienes de consumo.

Por otro lado, las ventas en línea representaron el 26,7 por ciento del total, cifra que los expertos interpretaron como un signo de consolidación en este campo.

La inversión en activos fijos creció un 3,3 por ciento entre enero y noviembre, destacándose los sectores manufacturero y de alta tecnología, con aumentos del 9,3 por ciento y 8,8 por ciento, respectivamente.

Sin embargo, la inversión en bienes raíces disminuyó un 10,4 por ciento, aunque con una reducción en la magnitud de la caída.

El comercio exterior mantuvo un crecimiento del 1,2 por ciento en noviembre, con exportaciones al alza en un 5,8 por ciento.

En el acumulado del año, las exportaciones de productos electrónicos aumentaron un 8,4 por ciento, reforzando su peso en la estructura comercial.

La tasa de desempleo urbano se situó en el 5,0 por ciento en noviembre, en línea con el mes anterior.

En general, la economía china mostró señales de estabilización y crecimiento en noviembre, aunque persisten desafíos internos y externos.

Las autoridades destacaron la necesidad de consolidar la recuperación mediante reformas, apertura y expansión de la demanda interna, con el objetivo de garantizar el cumplimiento de las metas económicas y sociales del año.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024